

65. *Lapointe, N.*—Pour amender le règlement No 270 *re* Voirie.
 66. *Nault.*—Pour amender le règlement No. 197 *re* fumier et ordures ménagères.
 67. *Yates.*—Pour abroger le vote sur la deuxième lecture du règlement annexant Notre-Dame-des-Neiges.

RAPPORTS

68. *Finances et Hôtel de Ville.*—Pour un crédit de \$1000.
 69. *Voirie.*—Pour changer le nom de la rue Saint-Alphonse ainsi que le nom de la ruelle Saint-Pierre.
 70. *Voirie.*—Pour annuler le contrat passé avec MM. Latreille & Frère.
 71. *Police.*—Pour augmenter le traitement du quartier-maitre Holland.
 72. *Police.*—Soumettant réponses à certaines questions posées par l'échevin Mercier.
 73. *Voirie.*—Pour opérer le virement d'une somme de \$2500 pour paver la rue De Lévis.
 74. *Voirie.*—Pour opérer le virement d'une somme de \$1100 pour niveler la rue Saint-Léon.
 75. *Incinération.*—Pour acheter un certain terrain sur la rue Fullum.

MOTIONS

76. *Molson.*—Pour changer le nom de la rue Bertrand en celui de Gain.
 77. *Laviolette.*—Pour changer le nom de la rue Bertrand en celui de Cartier.
 78. *Ward.*—Pour acquérir l'exploitation de la Cie "M. W. & P. Co."
 79. *Martin, M.*—Pour amender le règlement No. 299 *re* pain.
 80. *Ward.*—Pour reconsidérer le vote sur la motion faite par l'échevin Sadler, à l'effet d'amender le projet de règlement *re* réduction du prix de l'eau.
 81. *Robinson.*—Pour nommer une commission spéciale pour s'enquérir de certaines accusations contre l'administration de la commission de la Voirie.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 18 octobre

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Leclair, Lévy, Leclair, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, La Stearns, Lévy, Leclair, N. Lapointe, Ward, J. B. A. Martin, Nault, violette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Street Ry Co.", offrant de transporter des marchandises à certaines conditions.

Déposée sur le bureau.

2.—De contribuables de la rue Concorde, s'opposant à la construction d'une écurie sur ladite rue.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

3.—Protêt de M. Aldéric Ouimet contre certains membres de la Commission de la Voirie.

Déposé sur le bureau.

4.—De la "International Order of Good Templars," au sujet de la vente de boissons, le dimanche.

Renvoyée à la Commission de Police.

5.—(1) De M. Joseph Proulx, demandant la permission d'ériger une forge; (2) de la American Auto Engine Co., pour l'érection d'une machine et d'une chaudière à vapeur.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

65. *Lapointe, N.*—To amend by-law No 270 *re* roads.

66. *Nault.*—To amend by-law No. 197 *re* manure and house offal.

67. *Yates.*—To repeal vote on second reading of by-law to annex Notre Dame des Neiges.

REPORTS

68. *Finance and City Hall.*—For an appropriation of \$1000.
 69. *Road.*—To change name of St. Alphonse street and St. Peters lane.
 70. *Road.*—To annul contract of Messrs. Latreille & Frère.
 71. *Police.*—To increase salary of Quartermaster Holland.
 72. *Police.*—Submitting replies to certain questions put by Ald. Mercier.
 73. *Road.*—To vary \$2500 to pave DeLévis street.
 74. *Road.*—To vary \$1100 to grade St. Léon street.
 75. *Incineration.*—To purchase a certain piece of land on Fullum street.

MOTIONS

76. *Molson.*—To change name of Bertrand street to Gain.
 77. *Laviolette.*—To change name of Bertrand street to Cartier.
 78. *Ward.*—To acquire M. W. & P. Co.
 79. *Martin, M.*—To amend by-law No. 299 *re* bread.
 80. *Ward.*—To reconsider vote on motion made by Ald. Sadler to amend proposed by-law *re* reduction of water rates.
 81. *Robinson.*—To appoint a special committee to investigate certain charges against administration of Road Committee.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 18th of Oct.

Hs Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, Leclair, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Street Ry., offering to carry freight on certain conditions.

Laid on the table.

2.—From ratepayers on Concord street, against the erection of a stable on said street.

Referred to Fire and Light Committee.

3.—Protest by Alderic Ouimet *re* certain members of the Road Committee.

Laid on the table.

4.—From International order of Good Templars, anent sale of liquor on Sunday.

Referred to Police Committee.

5.—From (1) Joseph Proulx, for leave to erect a forge; (2) American Auto Engine Co., for leave to erect engine and boiler.

Referred to Fire and Light Committee.